
Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude de la consanguinité au niveau de quelques élevages ovins dans la région de Biskra

Résumé : 
Dans le but de collecter des informations sur l’influence de la consanguinité sur quelques paramètres de reproduction- développement fœtal, de la viabilité et la croissance des agneaux ainsi que l’apparition des tares héréditaires - chez les ovins, nous avons réalisé une enquête épidémiologique au niveau de 20 élevages dans la wilaya de Biskra selon la participation des éleveurs. Vu le nombre très limité de notre échantillon, nous n’avons pas pu mettre en évidence tous les paramètres étudiés. Cependant, notre étude a permis de confirmer l’existence de la dépression de la consanguinité.

Abstract:
With an aim of collecting information on the influence of consanguinity on some parameters of reproduction fetal development, of the viability and the growth of the lambs as well as the appearance of the hereditary tares in the sheep, we carried out an epidemiological investigation on the level of 20 breedings in the wilaya of Biskra according to the participation of the stockbreeders. Considering the very limited number of our sample, we could not highlight all the studied parameters. However, our study made it possible to confirm the existence of the depression of consanguinity.
